

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府** キッズ巡回サッカー教室

クラス担任より



遠山先生から・*。**・☆。

サッカーに対して苦手意識のある子も中にはいましたが、ゲーム感覚で楽しめる内容であったり、一人に対し1つボールが持てたことで、意欲的に参加している姿が見られ嬉しかったです。指導の中で声のトーンを変えたり、上手にできた子をほめたりすることで、一層楽しさが増したように感じます。

また、普段関わりの少ない男のコーチだったので、パワフルに体を動かすことができ良かったです。

同じチームの友だちを応援したり、競争心を持てたりと、とても良い機会だったと実感しました。ありがとうございました。

佐久間先生から・*。**・☆。

サッカー教室に初めて参加し、普段子どもたちとじっくりボールに触れるという機会がなかったり、ボール遊びをしたとしても、私の技術や知識がないために広げられずにいるので、今日の内容がとても参考になり、今後子どもたちと一緒にやりたいと思うことばかりで、とても良かったです。

そして改めて日頃の運動が不足しているように感じ、今日のように日頃から子どもたちと外で思いきり体を動かすことを多く取り入れていたら楽しいのではないかと思います。

また、ばら組を見ていて、全体的に疲れたや暑いなどと言ったり、後半はポーっとしたりやる気の感じられない子が何名か見られたことが残念に思ったが、中には夢中でボールを追いかける一生懸命な姿にかわいらしいと思う子もいたので、みんなで楽しむ時は全員が楽しいと感じ、みんなで楽しめるような声かけや環境設定を心がけ、日々活動していくことが必要だと思ったので、頑張っ取り組んでいきたいと思います。

今日は子どもたちと一緒にとても楽しい雰囲気の中、私も体を動かせ嬉しかったです。

ありがとうございました。

坂本先生から・*。**・☆。

今回サッカー教室に参加させて頂いたことで、改めて日頃の運動不足や遊びの工夫のなさに気づくことができました。平地を走っただけなのに、何人もの子どもが転び、少し動けば「暑い」「疲れた」とあきらめてしまう様子に考えさせられるものがありました。

遊びの中で、体を動かす楽しさを知らせる、感じてもらうことの意味や方法を学ぶことができ、一日限りで終わらず今後の保育に役立てていきたい。スポーツを通じて、体づくりだけでなく、集中力や忍耐力が様々な刺激となり、育ちにつながっていくんだと実感しました。

指導者として、今回実際に体験し、指導法など学んだことを日々の保育に活かし、子どもたちのその時その時に必要な関わりを常に考え、目的を持ちながら意識していきたい。

貴重な時間をありがとうございました。